

EHPAD Saint-François d'Assise



Transformation de l'ancienne clinique Saint-François d'Assise située à la Croix Rousse en un EHPAD de 80 lits.

Afin de rendre accessible l'établissement, les bâtiments ont du faire l'objet de lourdes restructurations pour la mise à niveaux de l'ensemble des bâtiments. Ainsi le bâtiment situé sur la rue Saint-François d'Assise a été transformé de R+3 et R+4 avec la reprise des percements en fçades pour être en cohérence avec l'ensemble des corps de bâtiments.

Localisation

17, rue Saint-François d'Assise 69001 LYON

Mission MOE

Base + EXE

Maître d'Ouvrage

La Pierre Angulaire

Maître d'Ouvrage déléguée

Entreprendre pour Humaniser la Dépendance

Maître d'Oeuvre

Architecte AC Architecture Ingénierie

Economiste E2CA
BET Structure Curvat
BET Fluides SEFCO

Livraison

novembre 2019

Montant des travaux

5 730 000€ HT

Surface

SDP réhabilitée 3 830m² SDP créée 1 700m²











